

23.40

Abgeordneter David Stögmüller (Grüne): Ich möchte ganz kurz eine tatsächliche Berichtigung zur Aussage des Abgeordneten Ries machen, der behauptet hat, dass die Wiener Grünen die Polizei entwaffnen wollten. (*Abg. Lausch: Na, die wollen ...!*)

Ich berichtige tatsächlich, dass die Wiener Grünen eine Differenzierung der Polizei gefordert haben, dass die Polizeieinheiten angeregt werden, dass zum Beispiel VerkehrspolizistInnen ihre Tätigkeit nicht unbedingt mit der Waffe ausüben sollen. (*Zwischenruf des Abg. Ries.*) Das funktioniert zum Beispiel in Großbritannien großartig, und ich glaube, das ist auch sinnvoll (*Abg. Hafenecker: Ja, die fangen jetzt wieder an mit der Bewaffnung!*) und diskussionswürdig, deswegen erfolgt hier eine tatsächliche Berichtigung. Es ging nicht um die gesamte Polizei. (*Abg. Hafenecker: Polizeipferde haben sie auch dort!*) – Danke. (*Beifall bei den Grünen. – Abg. Lausch: ... Polizeipferde!*)

23.41

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gelangt Abgeordneter Stocker. – Bitte. (*Abg. Lausch: Das war viel besser!*)